

豊玉二中だより

平成30年度 第2号 発行日 5月 8日(火) 練馬区立豊玉第二中学校 校 長 神山 信次郎

新年度スタートにあたっての4つのお願い

-朝礼より-

校 長 神山 信次郎

4月の朝礼では、「夢」について、話しました。君たちは、自分でも気が付いていないすばらしい才能と可能性をもっています。ぜひ、いろいろなことにチャレンジして、夢を追い続けてください。学校は、「君たち一人一人の夢を育むところ」です。

さて、新鮮な気持ちでスタートして 1 ヶ月が経ちました。皆さんどう学校生活を過ごしていますか。新しい仲間や先生方との出会いは、自分の生活を豊かにしてくれます。互いに高め合い、学び合いましょう。みんなが気持ちよく生活するために一人一人が、気にかけて、頑張ってほしい4つのお願いがあります。

1つ目は『 挨拶 』です。今、新しい学年になり不安なところもあると思いますが、一言「おはようございます。」と挨拶をしてみてください。挨拶は誰かと親しくなれる一番気軽で一番簡単な方法です。そのほかにも「ありがとう。」「ごめんなさい。」という挨拶もあります。ぜひ、気持ちよい、心から言える挨拶を心がけてください。

2つ目は『 身だしなみ 』のことです。今の皆さんは正しい豊玉第二中学校の標準服の着こなしをしています。ズボン、スカート、ワイシャツなど、美しい身だしなみです。ぜひこれを続けてください。最初に人に会うとき、どこを見てその人の印象を決めるかというと、55%の人は「身だしなみ」でその人の第一印象を決めるそうです。ぜひ、さわやかな豊玉二中生でいてください。

3つ目は『 掃除 』です。今、主事さんたちが毎日掃除をし、 校舎はきれいですし、皆さんも丁寧に掃除をしているので、どの教 室もきちんと整っています。環境は人を作ります。美しい環境です ごすことは、美しい心を育てます。自分たちの生活環境を自分たち で整える習慣を、ぜひ身に付けてください。



4つ目は『 時間 』です。時間は、一人一人 24 時間平等に与えられたものです。時間を大切にすることは、自分の可能性を広げることであり、夢を実現することにつながります。無駄に過ごすことのないように、目標をもち、その実現のために、充実した学校生活を送るように努力してください。

以上の4つを大切にする豊玉二中を目指していきましょう。